
      

警察署協議会議事概要報告書 

 

協議会名 令和３年度第４回中津川警察署協議会 

開催日時 
協議会 

令和４年３月３日 木曜日 午後１時30分から午後２時47分まで 

開催場所 中津川警察署 ３階会議室 

出席者 

協議会委員（９人） 

川瀬俊作、土屋大二郎、後藤大作、牧野清美、麦島純子、岩本千恵、大山安彦、

伊藤道子、大鋸規子 

警察署（９人） 

大野署長、細井次長、中山会計課長、村山生活安全課長、髙井地域課長、中野

刑事課長、下村交通課長、古田警備課長、警務係長 

議事概要 １ 議事 

（１）第１号議案 

   中津川警察署の業務説明 

  ア 警務課の業務説明 

  イ 会計課の業務説明 

  ウ 生活安全課の業務説明 

  エ 地域課の業務説明 

  オ 刑事課の業務説明 

  カ 交通課の業務説明 

    【委員からの質問】 

     積雪等による道路凍結での事故発生場所の情報共有について 

    【回答～交通課長】 

     道路凍結による薬剤散布は道路を管轄する機関へ連絡し情報共有を図

っている旨を説明。 

    【委員からの質問】 

     国道19号の信号交差点の信号周期が変わったため渋滞が発生している

ことについて 

    【回答～交通課長】 

     事故防止を図るため信号機の運用を右折・直進分離信号機へ変えたこ

とが原因かどうか、今後調査し改善を検討する旨を説明。 

  キ 警備課の業務説明 

（２）第２号議案 

   提言・意見要望等に対する説明 

   国道19号の信号交差点の信号周期が変わったため渋滞が発生していること

について 

   業務説明時の質問と重複するため回答省略 

（３）第３号議案 



   意見交換、感想 

 感想 

ア ３年間お世話になりありがとうございました。中々経験できないような場

所へも行くことができ楽しませてもらった。今後も、一市民として協力した

い。 

イ 色々な活動や話をしてもらい、知っていることを反映してもらえればと思

う。今後も意見交換をしていきたい。 

ウ 防犯カメラも補助金が出ていることを知り、他の人にも話すことができ、

街づくり協議会でも訓練でお世話になった。委員として緊張したが勉強にな

った。 

エ 色々な所へも連れて行ってもらい、滅多に見ることができないものも見せ

てもらった。 

オ ３年間お世話になりありがとうございました。協議会委員となり皆さんの

活動を知ることができ良く分かった。色々な施設見学もでき、警察組織がで

きていることが良く分かった。今後も協力したい。 

カ ３年間色々経験させていただいた。安全な街になって欲しく、今後とも協

力させていただきたい。 

 キ ３年間ありがとうございました。３年前はコロナの前で、その後コロナと

なり、警察のことも色々勉強になった。 

 ク ３年間ありがとうございました。委員でなければ見ることができない施設

へも行くことができた。協議会で聞いたことは家族や地域の人達にも話し情

報共有できました。 

２ 署長総括 

３ 閉会 

 

 

   ※必要に応じ資料を添付すること。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



警察署協議会の状況 

 

同    上 

 



同    上 

 

 


